



Mitteilung der Königlich Thailändischen Botschaft, Berlin  
über die Einführung der Plattform zur Beantragung von E-Visa ohne Aufkleber  
sowie die Beendigung der persönlichen und postalischen Beantragung von Visa

Die Königlich Thailändische Botschaft wird ab dem 22. November 2021 für Reisende aus Deutschland die Online-Plattform zur Beantragung von e-Visa ohne Aufkleber unter <https://thaievisa.go.th/> einführen, die das derzeitige Verfahren der persönlichen und postalischen Beantragung von Visa ersetzen wird.

Antragsteller für ein e-Visum müssen ein Antragskonto einrichten, das Antragsformular ausfüllen, die notwendigen Dokumente hochladen und die Antragsgebühr **online** bezahlen. Es ist nicht erforderlich, Reisepässe an die Botschaft zu senden oder die Botschaft persönlich aufzusuchen, außer für diejenigen, die zu einem Vorstellungsgespräch eingeladen werden. Erfolgreiche Antragsteller erhalten ihr e-Visum per E-Mail. Das e-Visum muss anschließend ausgedruckt und auf der Reise nach Thailand mit dem Pass mitgeführt werden.

Die Antragsteller können den Status ihrer Anträge über ihre Online-Konten verfolgen. Weitere Informationen finden Sie im Benutzerhandbuch unter <https://www.thaievisa.go.th/static/English-Manual.pdf>. Die Botschaft nimmt persönliche Visumsanträge, für die bereits Termine vereinbart wurden, nur noch bis zum 19. November 2021 entgegen.

Die Botschaft ist für weitere Informationen per Email: [visa@thaiembassy.de](mailto:visa@thaiembassy.de) oder unter der Rufnummer 030 794 81 117 (montags bis freitags, ausser Feiertage) von 14.00-17.00 Uhr erreichbar.

Um Kenntnisnahme wird gebeten.

Königlich Thailändische Botschaft, Berlin

November B.E. 2564 (2021)

